

Sólo la instrucción tal como debe ser, puede hacer hombres de recto sentir.

Los que dan los primeros pasos para descubrir nuevos derroteros, han de luchar con innumerables obstáculos que parecen á veces insuperables. ¡Cuántos sucumben en la lucha, y viéndose impotentes, llegan á prevaricar! Mas hay tambien quien no cesa, y lleva su constancia hasta la temeridad, sacrificando á su noble ideal goces que no pueden, sin embargo, darnos la satisfacción que da el deber cumplido!

D. José Vilaret fué de estos últimos. Mostrémonos dignos discípulos de tal maestro, procurando dar á la sociedad hombres libres, capaces de conocer y amar el bien y de luchar para el triunfo del mismo.

ANTONIO PALTRÉ.

---

## Extensión universitaria

---

De nuevo cunde entre nosotros el rumor de que va á celebrarse otra conferencia. El sábado por la mañana se vé confirmada la noticia por el aviso escrito en la pizarra de anuncios de la escuela, en el que se participaba que el día siguiente, 17 de Julio, se celebraría otra conferencia, estando encargado de la misma D. Eduardo Vilaret.

Llegado el domingo por la noche, nos dirigimos contentos al Colegio, deseosos de saber cuanto antes mejor lo nuevo y provechoso que podríamos aprender en la sesión de aquel día.

Empezado el acto á las nueve y media de la noche, el presidente de la Junta de Extensión universitaria, D. Sebastian Oliver, explicó el objeto de la misma, poniendo de manifiesto las circunstancias que concurrieron en su organización y los propósitos que animan á todos los individuos que la componen, quienes conociendo la importancia de la Extensión Universitaria, estaban dispuestos á hacer cuanto estuviera de su parte para contribuir á la cultura de la generalidad. Prodigó elogios al conferenciante por el interés que demuestra á favor de la instrucción de las clases populares.

Seguidamente empezó á hablar el Sr. Vilaret.

En primer lugar agradeció el joven abogado los elogios que le habia tributado el Sr. Oliver, porque, aunque inmerecidos, según él; los consideraba como hijos del cariño que se profesaban.

Ei tema que he escogido, dijo, y que créo interesa á todos, es el siguiente: *El alcoholismo como plaga social.*

Entre los peores azotes de la humanidad, figuran el alcoholismo y la tisis.

Luego entró á desarrollar su tema, prometiendo, de paso, que en la próxima